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Hinweis zu unseren Transportabläufen 
aufgrund der Verbreitung des Virus SARS-CoV-2 

Die Verbreitung des Virus SARS-CoV-2 und die damit verbundene Krankheit COVID-19 führen zu 

Eingriffen von hoher Hand in unsere Transportabläufe. Wir sind daher nicht in der Lage zuzusichern, 

dass ein gebuchter Transport durchgeführt und ein etwaiger Liefertermin eingehalten wird. 

Für dadurch begründete Transportabsagen, -änderungen oder -verspätungen stehen wir nicht ein. 

Die aus solchen staatlichen Eingriffen resultierenden Mehrkosten, wie z.B. für Lagerung, Standgeld, 

Weiterbeförderung, Umfuhr usw. stellen wir Ihnen in Rechnung. 

Note on our transport procedures 
due to spread of the SARS-CoV-2 virus

The spread of the SARS-CoV-2 virus and the associated disease COVID-19 lead to high-level 

interventions by state authorities in our transport processes. Therefore we cannot guarantee that 

booked transports will be carried out and that the consignment will arrive without delay. We are not 

responsible for any transport cancellations, changes or delays caused by this. The additional costs 

resulting from such state intervention, such as for storage, demurrage, onward carriage, transship-

ment, etc. will be charged to you.
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